Resolución de la Asamblea Popular de Colonia en relación con el levantamiento de Frankfort

23 de septiembre de 1848

(Tomado de Carlos Marx y Federico Engels, *El Manifiesto del Partido Comunista (anexos)*, página 331, formato pdf, Obras Escogidas de Carlos Marx y Federico Engels – Edicions Internacionals Sedov. También para las notas. Publicado en *La nueva gaceta renana*, nº 110, 23 septiembre 1848.)

23 septiembre 1848

SE RUEGA REPRODUCCIÓN

PROCLAMA

"Los ciudadanos del imperio¹ se reunieron en Colonia el 20 de septiembre en una reunión popular:

QUE LA RESOLUCIÓN DE LA ASAMBLEA NACIONAL DE FRANKFURT DEL 16 DE DICIEMBRE SOBRE LA APROBACIÓN DEL INFAME ARMISTICIO CON DINAMARCA CONSTITUYE UNA TRAICIÓN AL PUEBLO ALEMÁN Y AL HONOR DE LAS ARMAS ALEMANAS

Declaran:

ART. 1 - LOS MIEMBROS DE LA LLAMADA ASAMBLEA NACIONAL DE FRANKFURT SON TRAIDORES AL PUEBLO, CON LA EXCEPCIÓN DE AQUELLOS QUE SE HAN DECLARADO A FAVOR DEL PUEBLO;

ART. 2 - LOS COMBATIENTES DE LAS BARRICADAS DE FRANKFURT SON MUY MERECEDORES DE LA PATRIA.

ESTA PROCLAMA DEBE SER DIFUNDIDA LO MÁS AMPLIAMENTE POSIBLE A TRAVÉS DE CARTELES Y DE LA PRENSA".

Los servicios de expedición de *La nueva gaceta renana* recibirán las contribuciones destinadas a apoyar a los insurgentes y a sus familias.

Edicions Internacionals Sedov Serie Marx y Engels, algunos materiales

Edicions internacionals Sedov



germinal 1917@yahoo.es

¹ Se denomina así a los habitantes de Frankfort [sic, ¿error en la nota del MIA, Frankfort por Colonia? EIS] debido a que era ciudad libre dependiente directamente del imperio.